

Ratsherr Kühl ruft o. a. Beschluss der Ratsversammlung in Erinnerung.

Er regt an, die Arbeitsgruppe wie folgt zu besetzen:

je 2 Vertreter von CDU und SPD

je 1 Vertreter von den Grünen, BfB und FDP.

Frau Zöllner weist darauf hin, dass alle Ratsmitglieder vorschlagsberechtigt sind und regt daher an, alle in der Ratsversammlung vertretenen Parteien einzubeziehen. Ratsherr Kühl erläutert, dass sich der Auftrag der Ratsversammlung an die derzeit amtierenden Mandatsträger richtet und hält seine Anregung aufrecht.

Dieser Anregung wird einstimmig zugestimmt.

Ratsherr Kühl bittet die Fraktionen, ihm die Vertreter alsbald zu benennen. Er wird dann zu einem Treffen der Arbeitsgruppe einladen.

Es wird darauf hingewiesen, dass diese Treffen zeitlich so organisiert werden müssen, dass die Ergebnisse aus der Arbeitsgruppe rechtzeitig, also vor der konstituierenden Sitzung der Ratsversammlung vorliegen.

Es folgt eine erste Bewertung der zu der Thematik vorliegenden Unterlagen. Ratsherr Kühl dankt in diesem Zusammenhang Herrn Dr. Herzog vom Fachdienst Recht für seine Ausführungen.

Die weitere inhaltliche Arbeit obliegt dann der Arbeitsgruppe.